



令和7年10月20日
教育目標：よりよい未来を創り出そうとする児童の育成
～なりたい自分・仲間・学校になるためにチャレンジ～

東陵小だより



東陵小 HPへ

発行者 校長 深澤 弘美

『歴代一番 盛り上がる 運動会』

10月8日（水）、運動会を開催いたしました。開会式を始めるころに少し雨が降り、天候を心配しましたが、無事、全てのプログラムを実施することができました。今年度は平日の開催としましたが、多くの保護者の皆様、地域の皆様に参観していただくことができ、子どもたちにとって大きな励みとなりました。今年は、児童会種目を新しく加えたり、4年生以上が係の仕事をしている場面も見えやすくなるようにしたりと、昨年度までとは少しリニューアルした運動会にしました。子どもたち、特に中心となって運動会をつくってくれた6年生も満足感をもって取り組めた運動会になったと思っております。

保護者の皆様には、運動会練習期間中のお子さんの体調管理、体操服の洗濯などにご協力いただき、感謝しております。また、運動会後の片づけもたくさんの保護者の皆様のご協力をいただき安全にそしてスムーズに会場の片づけを終えることができました。誠にありがとうございました。

いただいたご感想・ご意見の一部を掲載いたします

- どの学年も一生懸命で感動しました。運動会を通して成長を感じました。
 - 担当の係ももらえて、競技以外でも生き生きと頑張っている姿、友達や下級生と関わっている姿を見ることができてよかったです。
 - さわやかでいい笑顔をしていました。
 - 学年混合競技が特によかったです。異学年で協力する姿がよかったです。
 - もう少し見たいなという競技もありました（玉入れ、綱とり）。
 - 競技開始前に競技名のアナウンスがあつてもよかったです。競技中の音楽の音量がもっと大きいとよい。
 - 開催する場合でも、テトルで開催の連絡が欲しかったです。
- ※ 平日開催と土曜日開催については、どちらにも賛否のご意見がありました。

たくさんのご感想・ご意見をいただき、ありがとうございました。励みになります。いただいたご意見は、今後の教育活動・次年度の運動会に生かしてまいります。





